



Excmo. Ayuntamiento de La Línea de la Concepción

Oficina: Secretaria General.

Estados Unidos.

Adjunto tengo a bien remitir, certificación de la proposición presentada por el Grupo Municipal Socialista, y aprobada en sesión ordinaria celebrada por el Pleno de esta Corporación Municipal, el día 1 de Diciembre actual, en relación con la adhesión a la Declaración de Paris para una acción acelerada en las ciudades y poner fin a la epidemia del Sida para el 2030; todo ello para su conocimiento y efectos oportunos.

La Línea de la Concepción, a 14 de Diciembre de 2016.

EL ALCALDE,

Fdo. José Juan Franco Rodríguez.

Asociación Internacional de Proveedores de Atención al Sida (IAPAC). 2200 Pennsylvania Ave., NW 4º piso al Este. Washington, DC 20037.